

BOLETÍN No.330

Se requiere de apoyo académico para difundir y fortalecer la consulta de la Ley de Transparencia.

El Instituto Estatal de Transparencia del Estado de Aguascalientes (ITEA) tiene un especial interés en trabajar con la Universidad Autónoma de Aguascalientes para el empleo de herramientas pedagógicas y acciones que posibiliten el entendimiento de lo que se estipula en la Ley de Transparencia en nuestro país, para que tanto los sujetos obligados como la ciudadanía en general, comprendan este proceso de rendición de cuentas y hagan uso adecuado de la información que ofrecen las instituciones públicas.

Para alcanzar este objetivo signaron convenio de colaboración la UAA y el ITEA en evento llevado a cabo en esta Casa de Estudios. En su calidad de máxima autoridad de la UAA, Francisco Javier Avelar González, externó su agradecimiento por la deferencia que el Instituto hace para confiar acciones de promoción y difusión de los derechos y obligaciones en el tema de la transparencia.

Avelar González enfatizó que la UAA ha avanzado mucho en el ejercicio de la rendición de cuentas para cumplir cabalmente con lo que se estipula en la Ley, ya que en su carácter de pública, es importante dar a conocer cómo se destina el presupuesto que se le asigna a esta institución, misma que continuamente está siendo auditada por organismos externos.

En su momento, Marcos Javier Tachiquin Ruvalcaba, recalcó la necesidad de hacer una propuesta sustentada con los conocimientos y experiencia de los académicos de la Autónoma de Aguascalientes, para hacer más accesible el acceso y utilización de la plataforma que se utiliza en cuestión de transparencia a nivel nacional; de igual manera solicitó proponer cambios a la Ley de Transparencia que abonen al mejoramiento de las instituciones.

Cabe destacar que otros aspectos que contempla el convenio se refiere a la realización de eventos públicos y para alumnos de la UAA, cuyos temas se enfoquen a la promoción y fortalecimiento del derecho a la información, el combate a la corrupción, rendición de cuentas, derecho a la protección de los datos personales y la apertura gubernamental; de igual manera se trabajará conjuntamente para que se diseñen mecanismos y se propongan políticas públicas que abonen a la implementación de la Ley de Transparencia en el país.

En el evento se contó con la presencia J. Jesús González Hernández, secretario general y Enrique Jiménez de la Hoya, jefe del departamento de Análisis Financiero y Control de Gestión, ambos funcionarios de la UAA; por parte del ITEA estuvieron presentes los comisionados Rubén Díaz López y Brenda Ileana Macías de la Cruz, además del secretario ejecutivo Óscar Rodrigo Castañeda Martínez.

